COMMUNIQUES DES ASSOCIATIONS

UNE NOUVELLE ASSOCIATION: " LA SYLVE"

Après le succès mérité de l'exposition "Les Anciens Métiers de Coye-La-Forêt", il s'est dégagé, au sein de l'équipe organisatrice, le désir commun de créer une association. Ce désir vient de se concrétiser : "LA SYLVE EST NEE".

C'est une association qui a pour but la protection et <u>la mise en</u> valeur du patrimoine naturel et culturel de Coye-La-Forêt, de son terroir et de ses environs.

Un bureau et un conseil d'Administration se sont mis en place pour préparer l'ASSEMBLEE GENERALE qui se déroulera :

le Samedi 3 Octobre 1992, à 20 H 30 au Centre Culturel (salle3)

A cette occasion, <u>Philippe LARERE</u>, que beaucoup connaissent pour sa passion pour la flore en général et coyenne en particulier, présentera son dernier diaporama sur le thème "Qu'est-ce qu'une fleur".

Au programme des activités de l'association pour la saison 1992/1993:

- des promenades accompagnées, à thème : botanique, mycologie, sylviculture, faune, ornithologie, géologie, astronomie, ...
 - la création d'un sentier botanique
- la poursuite de nos recherches ethnologiques avec, à la clé, une parution
 - des voyages de découverte
- la préparation de notre prochaine exposition sur le thème "Voiture et Nature : hier, aujourd'hui, demain"
- liaison et dialogue avec l'O.N.F. En prévision pour la rentrée : une conférence de présentation du nouveau plan d'aménagement de la forêt de Chantilly.

Nous comptons sur votre soutien, et même votre participation, et vous donnons rendez-vous le 3 Octobre .

La Présidente : Aude OUMOW

Le Vice-Président : Jean-Marie DELZENNE